

# #TimeToTackleRHD

## Informations Générales



### Qu'est-ce que la CR?

La cardiopathie rhumatismale (CR) est une maladie évitable qui affecte plus de 33 millions de personnes. On la retrouve dans le monde entier, mais elle affecte le plus souvent les femmes, les adolescents et les enfants qui vivent dans des conditions de pauvreté et de surpopulation.

Bien que la CR soit une maladie parable, elle tue 275,000 personnes chaque année. Quelques pays riches (y compris les Etats-Unis et le Royaume-Uni) ont réussi à réduire ce fardeau, cependant cette maladie continue d'affecter d'autres pays. La CR est une condition chronique qui peut être invalidante voire mortelle si elle n'est pas traitée.

**La CR est un problème mondial qui demande une solution mondiale.** Tous les pays doivent s'unir contre cette maladie évitable. Pour en savoir plus sur la CR: [www.rhdaction.org](http://www.rhdaction.org)

### Qu'est-ce que #TimeToTackleRHD?

**RHD Action** a lancé cette campagne - **#TimeToTackleRHD** (Le moment de combattre la CR)– parce que nous croyons que la CR a été ignorée depuis trop longtemps par les responsables mondiaux.

Nous luttons pour **donner voix au cœur** : nous faisons appel aux gouvernements et aux décideurs mondiaux pour soutenir une **Résolution Mondiale sur la CR** à l'Organisation Mondiale de la Santé. Tout le monde peut jouer un rôle : pour vous engager dans cette campagne, visitez le site web de RHD Action ou contactez-nous à [resolution@rhdaction.org](mailto:resolution@rhdaction.org).

### Qu'est-ce qu'une Résolution?

Une Résolution est une politique écrite adoptée par tous les pays (ou Etats Membres) qui font partie de l'Organisation Mondiale de la Santé. Une Résolution contient des actions et engagements clairs, et elle **doit être adoptée par consensus à l'Assemblée Mondiale de la Santé**.

Lors de l'adoption d'une Résolution sur la CR, cette maladie sera ajoutée au programme de travail officiel de l'Organisation Mondiale de la Santé. Cela signifie que les responsables mondiaux (y compris les gouvernements et l'OMS) devront reconnaître que la CR est une priorité mondiale, et qu'il faut la combattre et la financer de façon convenable.

### Comment je peux aider?

Cela peut prendre des années pour faire passer une Résolution, mais nous avons déjà progressé – la CR sera discutée par des Etats Membres à la prochaine réunion du Conseil exécutif en juin 2017.

Nous avons besoin que vous contactiez vos décideurs nationaux (ex. Ministres de la Santé et diplomates de santé) pour leur demander de soutenir le processus pour une Résolution sur la CR ! Pour en apprendre davantage, contactez-nous à [resolution@rhdaction.org](mailto:resolution@rhdaction.org).